
 

 

Secrétariat du Grand Conseil 

Question présentée par le député : 
M. Patrick Dimier 

Date de dépôt : 27 septembre 2018 

QUE 885

Question écrite urgente 
Demande de compte-rendu de l’assemblée générale 2018 de la 
BNS et des actions du Conseil d’Etat à cette assemblée 

1. Etant donné que l’assemblée générale 2018 de la BNS s’est tenue le 
27 avril 2018 ; 

2. compte tenu du résultat de la BNS pour 2017 qui a été annoncé à 
54 milliards ; 

3. étant donné que, par l’application directe de l’art. 99 al. 4 de la 
Constitution, les cantons auraient dû recevoir au moins ⅔ de ce montant, 
soit 36 milliards ; 

4. étant donné que, selon la réponse QUE 774-A du Conseil d’Etat, notre 
canton doit recevoir 5,81% du montant distribué par la BNS aux cantons, 

notre canton devrait logiquement et légalement recevoir de la BNS en 
2018 un montant d’au moins 2091 millions, plus de 2 milliards de francs. 

 
Ma question porte sur les quatre points suivants : 

1. Quelles ont été les actions du Conseil d’Etat pour demander ce qui est 
dû par la BNS aux citoyens de l’Etat et du canton de Genève ? 

2. Quel conseiller d’Etat a représenté le Conseil d’Etat à l’assemblée 
générale 2018 de la BNS ? 

3. Quels ont été les votes du Conseil d’Etat à l’assemblée générale 2018 de 
la BNS ? 

4. Le Conseil d’Etat peut-il demander à la BNS et communiquer au Grand 
Conseil le compte-rendu officiel de l’assemblée générale 2018 de la 
BNS dès qu’il sera disponible ? 


